

【長子】

学校目標「心豊かで 自他ともに大切にし 共に学び合う たくましい子どもの育成」

～ かしこく たくましく ～



# 梨の花

唐津市立大良小学校 学校だより

R6. 7月11日号

文責 校長 渡辺 謙



学校 HP

## 食育・ブラッシング 健康に関心をもって行動できるように



6月は、健康に気を付けて、進んで健康行動がとれるように、食育やブラッシング指導など、保健指導や保健学習の機会が多くありました。

食育指導では、西部給食センターから栄養士の先生にお越しいただき、5・6年生を対象として、食と健康との関係や栄養バランスの取れた献立づくりについて、学ぶことができました。子供たちが考えたメニューがランチルームに掲示されています。

また、全学年を対象としてブラッシング教室を行いました。毎年行っていますが、時間が経つと自己流になったり、手を抜いてしまったりすることもあり、繰り返し学ぶことが大切であると思います。5・6年生は、リキタケ歯科より歯科校医の先生と歯科衛生士の方々が見えられ、ご指導いただきました。1～4年生は、養護教諭がブラッシング指導を行いました。

今年度より、フッ素洗口も始まりましたが、生涯にわたって健康な歯を維持するには、毎日のブラッシングこそが大切であると思います。

御家庭でも、ぜひ健康を話題にして家族での会話をしていただければと思います

## 三校合同宿泊体験学習



5年生は、竹木場小、切木小の5年生と一緒に、宿泊学習に行きました。

4年生の時には、社会科見学で顔を合わせていますが、今回も少しドキドキしながらのスタートとなったようです。しかし、プログラムが進むにつれ、みんな打ち解けて、キャンドルの集いの時にはいい笑顔がたくさん出ていました。次年度は、高峰小において、初代の最高学年となります。次年度の4月に力を合わせて新しい学校を引っ張っていけるように、これからも交流を深めてほしいと思います。



## 拡大委員会・評議員会・地区懇談会 ご参加ありがとうございました。

7月5日に行いました。たくさんの方に御参加いただきありがとうございました。この機会を活用して、以下のことをお話させていただきました。

- ・大雨や土砂災害用法への対応
- ・熱中症の予防のための水分補給について（学校の給水機の活用）
- ・統合に係る協議事項（バス、育友会、子供たちの交流活動、校旗について）
- ・健康診断結果を受け、治療勧告のある歯科、耳鼻科、眼科等への通院のお願い

